



Comentario

José Ramón Cossío (Ministro en retiro de la SCJN)

Hubo una reunión de la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados, la Octava Reunión Ordinaria de la Cámara, tuve la oportunidad de ver el video, dura unos 35 minutos la sesión, es una sesión donde hay ahí varios diputados presenciales, otros están participando por vía remota, hay una orden del día y se va avanzando en ella. En un determinado momento, varios diputados con motivo, primero, de la aprobación próxima del Presupuesto de Egresos de la Federación para el año 2023 consideran que es necesario analizar qué recursos se le van a dar a la Secretaría de la Defensa Nacional. Segundo, cuáles van a ser los recursos mediante los cuales se va a apoyar, digamos así, al sistema de ciberseguridad para que no vuelva a pasar lo que pasó con los Guacamayas Leaks o como le estemos llamando, el hackeo del grupo Guacamaya. El tercer aspecto es para que el secretario de la Defensa informe sobre los avances, resultados, efectos de esta situación. Efectivamente, se establece una reunión de trabajo, no se le cita por medio de una comparecencia, esto fue el día 5 de octubre de este año”.

<https://drive.google.com/file/d/1QR2P5tHcYda6nJvlquhxb3QhDofPf6wW/view>